

Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 05.05.22

Anwesend:	Antonia, Uli, Kerstin, Hilario, Devon, Erik, Lennart, Flo, Ibbo, Maxim, Paul, Alex, Jonathan, Max
Moderation:	Antonia
Protokoll:	Max

TO

TOP 1: Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

TOP 2: Bohrer für Regale/Regale im FSI Raum anbringen

TOP 3: Verantwortlichkeiten

TOP 4: Leute für die Kommissionen

TOP 5: Mensa Campus Süd

TOP 6: Werbung Debattierabende

TOP 7: Format der Debattierabende

TOP 8: Thema Infoveranstaltung zu sexuellen Übergriffen

TOP 9: FSI Party und Sommerfahrt

TOP und Thema

Verantwortlich

TOP 1 Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

Genehmigt

TOP 2 Regale im FSI Raum anbringen

Alex

Selber Bohren nicht erwünscht. Bohrstellen mit Post-Its markieren.

Verantwortliche, die das anmelden bei Hausmeisterei (Google): AG
Raumverschönerung (s. u.) + Steckdosen im Raum

Alex

Anmerkung: Vorsichtige Kommunikation mit den Verantwortlichen, da
vielleicht Nachfragen folgen könnten, was elektrische Geräte anbelangt.

Nachfrage: Kerstin

TOP 3 Verantwortlichkeiten

E-Mail-Fach: Uli, Finn, Antonia, Ibbo, Maxim, Max

AG Raumverschönerung: -

Vorschlag eines Aktionstags: nächste Woche (12.05.22) nach dem Plenum

TOP 4 Leute für die Kommissionen

Kommission für Öffentlichkeit: Lennart, Antonia

Kommission für Haushalt: Erik, Max

Info: Haushalt ist ein informeller Zusammenschluss

Alex

Öffentlichkeit ist ein zu besetzende Stelle

TOP 5 Mensa Campus Süd

Uli

Man sollte etwas zu unserem Unmut sagen

Max

Es passiert scheinbar etwas, Arbeiter beobachtet.

Man sollte trotzdem die intransparente Vorgehensweise kritisieren sollte.
Zudem auf Mensa Trucks verweisen, aber man sollte es nicht als Kompromiss
gewertet werden.

Kerstin

Ganz klar als Übergangslösung betont werden.

Email an das Studierendenwerk oder die Unipräsidentin verfassen. Hilario

Verweis darauf, dass die Mensa einfach wichtig für das Miteinander auf dem Campus ist. Devon

Antonia hat bereits geschrieben und Informationen zu den Geschehnissen erfahren. Antonia

Wären bereit eine Mail zu verfassen: Devon, Hilario

TOP 6 Werbung Debattierabende

Bedenken über die Werbung, weil es so viele waren. Paul

Wollen es erstmal weiter probieren. Es waren nur zu viel, also müsste man vielleicht das Format anpassen. Es ist ja in unserem Interesse, dass es viele Leute erreicht. Lennart

Stimmt zu. Erstens neue Studenten erreichen, zweitens Erweiterung des Personenkreises durch Werbung. Kerstin

Hätte einen Kandidaten für einen Vortrag. Erik

TOP 7 Format der Debattierabende

Beim letzten Abend haben Stellungen gefehlt. Man braucht eine klare Hauptstellung (These) gegen welche man Stellung bezieht und auf die man sich beziehen kann. Devon

Es lag vllt nicht am Thema, eher daran wie der Input erfolgt. Also Zugänglichkeit und Relevanz müssen gegeben sein. Dem Vortragenden muss einen klaren Plan haben und es darf keine Vorwissenshürde geben. Hilario

Für eine These, aber gegen klare Moderation und klares Format. Man kann sich überraschen lassen. Es kann ganz unterschiedlich ausgehen. Man bräuchte nur ne Lösung dafür, wenn es so viele sind. Z.B.: „Murmelgruppen“ Lennart

Der Abend war spannend und bereichernd. Sollte nicht negativ dargestellt werden. Die Abende sind Raum zum Testen und Ausprobieren. Gucken wie man sich organisiert, also die Organisation. Kerstin

Nachfragen zu Murmelrunden: also Unterhaltungen in kleinen Gruppen. Gute Idee, insbesondere wenn es Personen gibt die sich in großen Gruppen eher weniger beteiligen. Man kann auch andere Formate austesten: These nur Devon

aufschreiben.

Verschiedene Formate austesten klingt gut. Aber wenn eine Debatte fehlt, ist schon ein großes Problem. Dann könnte oder sollte man vielleicht kritische Thesen in den Raum werfen. Maxim

Eine Person sollte den Mut aufbringen um offen das Format anzusprechen und somit das Format anzupassen. Antonia

Manchmal kann Zuhören auch nice sein. Man rutscht schnell in eine didaktische Rolle. Vielleicht nur eine Liste von möglichen Vorgehensweisen um das Format aufzufrischen. Wenn man merkt, dass es nicht läuft. Uli

Die Möglichkeit schaffen um den Abend noch länger veranstalten zu können, Vllt den Raum länger. Lennart

Vllt einladen, dass man sich draußen auf die Wiese setzt. Kerstin

Das kann man dann in einer E-Mail ankündigen. Lennart

Wer übernimmt dann die Verantwortung für die Moderation?

Einfach vom Bauchgefühl her machen. Antonia

Einfach nacheinander abwechseln. Uli

Betonung dass es kein Vorwissen verlangen darf und man eine These braucht. So hat es an sich eigentlich funktioniert. Eingriff der Moderation natürlich möglich, muss aber nicht so regulierend sein. Hilario

Betonen gegenüber den Vortragenden, dass es eine These und kein Vorwissen bedarf. Wer ist nun für die Moderation verantwortlich? Antonia

→ Die AG Debattierabend hat Verantwortung und regelt das.

Redner für die nächsten Wochen: Paul, Devon, Max

TOP 8 Thema Infoveranstaltung zu sexuellen Übergriffen

Im FRIV Forum wurde danach gefragt ob Fachschaften bereit wären so eine Veranstaltung mit zu veranstalten. Nochmal nachfragen im Moodle.Kurs. Antonia

TOP 9 FSI Party und Sommerfahrt

Erik geht einer günstigen Location für eine Party nach. Zudem Frage was aus der Fahrt geworden ist. Wäre da ein Interesse das zu organisieren? Vllt der Ort Erik an dem es das letzte Mal stattgefunden hat.

Sommerfahrt AG hat sich dafür zuständig erklärt.

Verweis auf Wassersportzentrum der HU

Kerstin